



はばたき

学校教育目標 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

令和4年12月9日

第24号

校長 古本 龍夫

みんなちがって みんないい

12月4日から10日までの一週間は「人権週間」です。人が人として生きる権利について考える週間です。お友達のことや自分らしさ、よさを考える機会にしたいと思います。みんなのちがいは、それぞれの「よさ」です。「よさ」を認め合える学校にしたいですね。

人権集会 ビデオ視聴



12月8日(木)3校時に、人権集会をしました。まず、各学年の「なかよしスローガン」を学年代表児童が、発表しました。全校のみなさんへ放送で伝えました。それから、1年生、3年生、6年生の順に、人権について学習したことの発表を予めビデオに録画した動画を視聴しました。最後に、校長先生のお話の動画を視聴しました。



子どもたちは、各学年のなかよしスローガンを聞いたり、1,3,6年生の発表を視聴したりすることで、お友達や自分を大切にすることや思いやりの気持ちをもつことなどを考えることができたようです。とても温かい気持ちになったようでした。

2年生 町探検

12月1日(木)2年生は、生活科の学習で町探検へ出かけました。パールドライ(クリーニング屋さん)と虹キッズ(児童クラブ)と訪問しました。自分たちが住む町にあるお店や施設などを見学しました。



パールドライさん



パールドライさん



虹キッズさん



虹キッズさん

12月のパトロール

12月3日(土)9時から子どもを守るネットワークパトロールを豊洋台あおぞら公園を起点に実施しました。たくさんの方が、お集まりいただきパトロールをしました。寒かったですが、からだがかぼかしました。



鳴小校区みらいトーク

12月18日(日)13:30~体育館で鳴小校区みらいトークがあります。申込締め切りは14日(水)です。ぜひ町づくりに参加してみませんか。お待ちしております。



玄関の回収箱

12月6日(火)全校集会で表彰しました。
ブラボー! すばらしい!

- 社会を明るくする運動
 - 作文 奨励賞 5年 ○○ ○○○さん
 - 標語 入選 6年 ○○ ○○さん
- 防火ポスター展
 - 入選 2年 ○○ ○○さん
 - 入選 2年 ○○ ○○さん
 - 入選 4年 ○ ○○さん
- 緑化推進運動ポスター
 - 奨励賞 6年 ○○ ○○○さん

ある3年生保護者からの電話

○学校にかかってくる電話の大半は、苦情やお叱りのお電話が多いのですが、先日ある3年生の保護者の方から、「子どもたちをほめてください。」と嬉しいお電話をいただきました。乗り合わせた下校中のバス車中で子どもたちが騒がしかった中、2年生の女子児童が、「バスに乗っているのは私たちだけじゃないので、静かにして!」と注意をしていたそうです。そのことを感動したと言って報告の電話をくださいました。寒い中ですが、温かいお話でした。バスの中でのマナーやルールを守ることはとても大事なことです。電話していただいたことに感謝です。